



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages
Parlamentarische Staatssekretärin beim
Bundesminister für Wirtschaft und Energie
Wilhelminenstr. 7a, 64283 Darmstadt

Telefon 06151 3605078

Fax 06151 3605080

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

Berlin, 10. Juni 2015

Betriebs- und Personalrätekonferenz

*Traditioneller Dialog zwischen Betriebs- und Personalräten
und SPD-Bundestagsfraktion*

Die Digitalisierung ist in vollem Gange und durchdringt alle Bereiche des täglichen Lebens. Vor allem in der Arbeitswelt schreitet dieser Wandel voran. Technische Innovationen verändern in rasanter Geschwindigkeit Produktionsverfahren, Geschäftsmodelle und Dienstleistungen. Arbeit ist nicht mehr so stark an Ort und Zeit gebunden, sondern kann rund um die Uhr im In- und Ausland erledigt werden.

Unternehmen setzen vermehrt auf Zeitarbeit und Werkverträge. Doch oft entwickelt sich daraus eine undurchschaubare Schattenwelt von Sub-Unternehmen. "Der Gesetzgeber ist gefordert, diese missbräuchliche Vertragsgestaltung zu verhindern, indem die betriebliche Mitbestimmung gestärkt wird", erklärt die Darmstädter Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries (SPD). Genau das ist Kern der diesjährigen Betriebs- und Personalrätekonferenz der SPD-Bundestagsfraktion, die am Mittwoch (10. Juni) unter dem Motto "Neue Formen der Arbeit – Selbstbestimmt und Mitbestimmt" in Berlin stattfand.

Brigitte Zypries traf am Rande der Konferenz Petra Baumgartl, Personalratsmitglied beim Hauptzollamt Darmstadt, und erfuhr, dass die Globalisierung auch im Bereich der staatlichen Verwaltungen neue Herausfor-

Pressemitteilung



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages
Parlamentarische Staatssekretärin beim
Bundesminister für Wirtschaft und Energie
Wilhelminenstr. 7a, 64283 Darmstadt

Telefon 06151 3605078

Fax 06151 3605080

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

derungen stellt. Das "Zusammenspiel von Mensch, Technik und Organisation", so der Titel eines Vortrags, muss auch in diesem Bereich den veränderten Bedingungen angepasst werden.

"Ein großes Ziel der SPD-Fraktion ist es, faire und gute Arbeit angesichts neuer Herausforderungen zu schützen und sie zukunftsfest zu machen", so Brigitte Zypries. "Ich finde es großartig, dass so viele Betriebs- und Personalräte die Möglichkeit nutzen, mit uns über Digitalisierung, den Missbrauch von Werkverträgen, die Tarifautonomie und die Wirkung des Mindestlohns zu diskutieren. Wir werden uns mit aller Kraft für gute Arbeit einzusetzen."

Pressemitteilung